

# Massnahmen Coronavirus

Liebe Angehörige, liebe Gäste

Der Bundesrat stuft die Situation in der Schweiz als ausserordentliche Lage gemäss Epidemiengesetz ein. Er verschärft bestehende Massnahmen und erlässt neue gegenüber der Bevölkerung, Organisationen und Institutionen sowie den Kantonen. Damit will er die Verbreitung des neuen Coronavirus eindämmen, besonders gefährdete Personen schützen und die Versorgung der Bevölkerung mit Pflege und Heilmitteln sicherstellen.

**Aufgrund der ausserordentlichen Coronavirus Lage und zum Schutz aller, ist der Zutritt zum Seniorenzentrum Falkenhof externen Personen aktuell nicht gestattet.**

Bei Unklarheiten erreichen Sie uns telefonisch unter 062 787 11 11.

**Unsere Bewohnerinnen und Bewohner freuen sich sehr auf Ihre Telefonanrufe, Briefe, Zeichnungen der Enkelkinder und Postkarten! Wir bieten weiterhin den Bewohnenden Alltagsgestaltung durch das interne Aktivierungsteam an. Sie findet nun entweder in kleinsten Zusammensetzungen oder in „open Air“ statt. Dazu investieren wir gerne die vielen kreativen Ideen des Personals.**

Wir versichern Ihnen – alles zum Wohl unserer Bewohnerinnen und Bewohner zu tun, damit sie sich gut aufgehoben fühlen.

Das Coronavirus (COVID-19) betrifft Sie, uns und insbesondere unsere älteren Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenzentrums Falkenhof. So ist es wichtig, dass wir alle die getroffenen Massnahmen einhalten und alle die Anweisungen des Personals folgen.

Wir danken herzlich für Ihr Verständnis und Ihre Sorgfaltspflicht gegenüber unseren Bewohnern und Mitarbeitenden.

SENIORENZENTRUM Falkenhof

Sari Wettstein, Zentrumsleiterin

17. März 2020